



Susi Schöffner, DM3UX, Bergstr. 4, 66877 Ramstein-Miesenbach

Tätigkeitsbericht **YL-Referat Distrikt K** **Berichtszeitraum 2024**

YL-Referentin

Susi Schöffner

DM 3 UX

Bergstrasse 4

66877 Ramstein-

Miesenbach

Tel.: 06371/613358

Fax: 06371/613359

*E-Mail: de4sus65susi@t-
online.de*

Liebe YL`s, liebe OM`s,

im Jahr 2024 wurden von mir zusammen mit dem DV wieder verschiedene OV`s besucht. Viele Gespräche und Vorschläge wurden besprochen und auch von einigen OV`s umgesetzt. In dem OV Bingen K 15 durfte ich zwei YL`s mit der „Lieblingmensch-Urkunde“ auszeichnen.

Das Komplette YL-Referat aus den Distrikten hat sich am 12.2.2024 zu einer 2 tägigen Sitzung in Baunatal getroffen. Es wurde an der Referatsstruktur gearbeitet und das Handbuch des Referats erarbeitet. Mit neuen Flyern und einem Auftritt startete das Referat erfolgreich ins Jahr 2024.

Selbst aktiv war das YL Referat beim Funktag in Kassel, wo jährlich ein Treffen des DARC Referates mit den YL-Referentinnen der Distrikte stattfand.

Die HAM-Radio wurde von mir mit Aufbau und Standdienst erfolgreich vertreten.

Auch an der UKW-Tagung war der YL-Stand in Zusammenarbeit mit dem Distriktsvorstand und dem Distrikt A vertreten.

Am 25.7.2024 hatte meine LMT-Gruppe ihr Startup in Zweibrücken, Helmholtz-Gynasium, unter der Regie des Jugendamtes.

In Zusammenarbeit mit Eugen Düpre, DK8VR, Uwe Guzmann, DD7GU, Reinhard Wilfert, DC8WV, Stefan Fuchs, aus K 12, Ralf Bender DJ9XX und Martin, DL7KM, starteten wir mit 5 Stationen das Programm „Lets Make Tech“: mit löten von Avataren, Fuchsjagd, Bombenkoffer entschärfen, Kontaktschleife in Übergröße und funken mit einer QO-100 Station war es ein voller Erfolg.

Der Bürgermeister und der zuständige Dezernent des Jugendamtes waren vor Ort sehr begeistert.

Am 19.9.2024 begannen wir mit unserem Einsteigerkurs, den alle nach 3 Monaten erfolgreich bestanden.

Alle haben sich gleich für den Fortgeschrittenenkurs wieder angemeldet. Auch Elternteile und Großeltern hatten sich an dem Kurs beteiligt.

Die überörtliche Presse berichtete über das Startup und auch über den Einsteigerkurs.

Völlig begeistert haben die Reporter die Kinder interviewt und ebenso die Eltern befragt.

Es folgte ein super Bericht in der Zeitung.



Wir haben auch mit der Jugendbücherei in Zweibrücken Kontakt erhalten und an einer MINT Veranstaltung teilgenommen. Hier haben wir uns ebenfalls mit einer Lötaktion beteiligt und weitere Zusammenarbeit beschlossen.

Damit haben wir ein zweites Standbein besiegelt.

Ein Fortgeschrittenkurs wurde besprochen und mit 3 verschiedenen Lötprojekten durchgeplant sowie Einführung in den Amateurfunk.

Ein Ausbildungskurs der Klasse N wurde besprochen und für 2025 vorbereitet.

Meine LMT Gruppe ist jetzt über die Distriktsgrenze ins Saarland bekannt.

Auch über die Distriktsgrenze zu Baden wurde das erweitert und ich habe mich mit den beiden neuen YL Referentinnen in Baden bei A 10 getroffen, beide erfolgreich ins YL Referat eingeführt und auch mit LMT bekannt gemacht.

Der OVV von A 10 war ebenso begeistert und wir haben uns über eine Zusammenarbeit geeinigt. Details werden noch besprochen.

Ich bin stolz über die Aktivitäten die über die Distriktsgrenzen hinaus dem HAM Spirit erfolgreich durchgeführt wurden.

Verschiedene OV`s haben gezeigt, dass es funktionieren kann.

Wenn ihr Fragen dazu habt, sprecht mich einfach an oder schaut doch mal auf unsere

Internetseite: lmt@darcd.de.

Denn viele Jugendliche lieben Technik, aber wo gibt es mehr Technik zu entdecken als bei uns Funkamateuren.

Ich freue mich schon auf 2025, denn da ist vieles schon geplant und LMT freut sich schon auf neues.

Vy 73 de

DM 3 UX

Susi